
 
 

NOS JEUNES ONT DU TALENT 
 
QUI SUIS-JE : 
Présentation (âge, profession actuelle, situation familiale, hobbies, lieu de vie, etc.) 
 
Je m’appelle Emel, j’ai 27 ans, je suis célibataire et j’habite en région Rhône Alpes proche de ma famille 
et de mon travail. Je n’ai pas de hobbies particulier mais je suis curieuse et j’aime apprendre sur plein 
de sujets différents. 
 
 
MON PARCOURS : formation et expériences pro précédentes 
 
Après un Bac général je ne savais pas vers quelle voie d’étude m’engager. J’avais des facilités en science, 
physique et en maths, mais je n’avais aucun métier en tête. J’ai eu la chance de rencontrer un industriel  
qui était directeur d’une entreprise et qui m’a présenté les différents métiers de l’industrie. Grâce à son 
témoignage j’ai pris connaissance de certains métiers que je ne connaissais pas et qui pouvaient me 
correspondre. J’ai donc pris la décision de m’orienter vers les métiers de l’industrie. 
 
J’ai suivi un DUT QLIO (Qualité Logistique Industrielle et Organisation) à l’IUT d’Annecy puis j’ai fait une 
formation d’ingénieur en mécanique productique spécialité génie industriel en alternance à l’ITII de 
Savoie.  
Durant cette formation, j’ai réalisé une alternance pendant 3 ans dans une entreprise associative qui 
emploie des personnes en situation de handicap. J’ai occupé le poste de cheffe de projet amélioration 
continue. Cette première expérience professionnelle m’a permis de gagner en compétences sur la 
gestion de projet et comprendre le fonctionnement d’une entreprise. 
 
J’ai ensuite occupé le poste de cheffe d’équipe de production et ingénieur en amélioration continue au 
sein de l’entreprise Amphenol Socapex pendant 3 ans. Grâce à ce poste j’ai pu expérimenter le 
management d’une équipe, la gestion de la production et le travail sur le terrain.  
 
 
MON JOB : description rapide de vos misions, quels sont les + et les -, qu’aimez-vous vous faire et 
moins faire au quotidien ? 
 
Je suis chef de projet industrialisation et méthode chez Amphenol Socapex. Ma mission principale est 
d’assurer le processus d’un projet dans sa globalité. J’établi les différentes étapes de fabrication, le 
budget, les axes d’amélioration, coordonne et forme les équipes et fait en sorte que le projet aboutisse.   
 
Des moyens humains et techniques sont nécessaires afin de réussir au mieux chacun des projets. 
Actuellement, je travaille sur un projet stratégique et structurant : le transfert de certaines lignes de  
production sur notre nouveau site en Tunisie.  
 
J’aime ce métier car il est très stimulant et permet d’aborder des tâches variées, tant sur la partie 
support à la production ou sur le terrain. J’apprécie le fait de ne pas être constamment derrière son PC, 
de travailler avec des personnes de métiers et de cultures différentes. C’est un plus dans ce métier de 
savoir écouter et animer une équipe ! 
 
 



MON CONSEIL A UN(E) ETUDIANT(E) : aujourd’hui pour accéder à ce poste et pour rejoindre 
l’industrie de défense ou de sécurité ? En quoi est-ce un secteur attractif ? 
 
Oser découvrir des domaines qui n’ont rien avoir avec ce que vous connaissez !  
C’est un enrichissement professionnel et personnel qui vous permet une belle ouverture sur le monde. 
Pour construire son avenir, il ne faut pas s’arrêter à ce que l’on n’aime pas. Il faut savoir faire des 
concessions et voir toujours plus loin. Certaines voies professionnelles très éloignées de votre monde 
sont peut-être faites pour vous. Alors, n’ayez pas peur, n’ayez pas d’a priori et foncez !  
 


